

Einkommensabsicherung mit Zukunftsoption: Continentale Versicherungsverbund vereinfacht Abschluss der einzigartigen Produktkombination

Im vertriebsfreundlichen 3-in-1-Paket bietet der Continentale Versicherungsverbund jetzt seine Einkommensabsicherung mit Zukunftsoption an. Die einzigartige Kombination aus der ausgezeichneten Continentale BU-Vorsorge Premium, dem Continentale Krankentagegeldtarif für Arbeitnehmer oder angestellte Ärzte sowie der Option auf eine private Krankenversicherung können Vermittler nun in einem Schritt aufbereiten.

Im vertriebsfreundlichen 3-in-1-Paket bietet der Continentale Versicherungsverbund jetzt seine Einkommensabsicherung mit Zukunftsoption an. Die einzigartige Kombination aus der ausgezeichneten Continentale BU-Vorsorge Premium, dem Continentale Krankentagegeldtarif für Arbeitnehmer oder angestellte Ärzte sowie der Option auf eine private Krankenversicherung können Vermittler nun in einem Schritt aufbereiten. Den vollautomatischen Weg bietet die Continentale über ihre LV-Vorschlagssoftware an: Von der Berechnung über den Versorgungsvorschlag bis hin zum ausgefüllten Antrag kann alles auf einer Oberfläche per Mausklick erledigt werden.

Zielgruppe junge Leute

Die Produktkombination kann übrigens auch zusammen mit der Continentale starterVorsorge BU Premium, dem Einsteigerprodukt für Berufsanfänger, angeboten werden. Damit profitieren junge Kunden ebenfalls sofort von der elementaren Absicherung für den Fall der längeren Erkrankung oder Berufsunfähigkeit. Später können sie dann ganz unkompliziert einen privaten Krankenvoll- oder Ergänzungsversicherungsschutz abschließen - und zwar ohne erneute Gesundheitsprüfung und Wartezeiten.

Pressekontakt:

Stella Scheid
- stellv. Leiterin Unternehmenskommunikation -
Telefon: 0231 / 919 - 3183
Fax: 0231 / 919 - 2226
E-Mail: bernd.goletz@continentale.de

Unternehmen:

Continentale Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit
Ruhrallee 92
44139 Dortmund

Internet: www.continentale.de

Über Continentale Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit:

Die Continentale ist kein Konzern im üblichen Sinne, denn sie versteht sich als ein „Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit“. Dieses Grundverständnis bestimmt das Handeln in

allen Bereichen und in allen Unternehmen. Es fußt auf der Rechtsform der Obergesellschaft: An der Spitze des Verbundes steht die Continentale Krankenversicherung a.G. (gegründet 1926), ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit – und ein Versicherungsverein gehört seinen Mitgliedern, den Versicherten. Dank dieser Rechtsform ist die Continentale gefeit gegen Übernahmen und in ihren Entscheidungen unabhängig von Aktionärsinteressen.

